

LES VACANCES

VOL. I

ROXTON FALLS, P. Q., 13 JUILLET 1884

NO 1

But de ce Journal.

A l'apparition d'un nouveau journal, il convient de faire connaître le but que se proposent les fondateurs de ce journal. Peu de mots suffiront pour mettre le lecteur au courant de notre programme. Ecolier nous-meme, ainsi que nos collaborateurs, c'est aux écoliers que nous nous adressons. L'idée première qui a présidé à la fondation de ce journal, a été d'y trouver notre propre amusement et profit, en meme temps que de procurer, autant que nous le pourrions, les memes avantages à la jeunesse étudiante. C'est donc aux écoliers, que "Les Vacances" s'adresse. Durant ces deux mois de repos, nous sommes séparés de nos condisciples; ce journal sera, pour ainsi dire, le trait-d'union qui nous unira durant les vacances. Nous vous invitons donc à nous écrire vos "faits et gestes" afin que nous en fassions part à nos lecteurs. Et vous, dont le jeune age n'existe plus que dans le souvenir, mais qui n'en avez pas moins à cœur le bien de la jeunesse, et vous etes nombreux, les encouragements que nous avons recus de vous jusqu'au présent le prouvent; si vous ne dédaignez pas de vous intéresser à notre humble feuille, nous nous efforcerons de vous dommagier du temps employé à lire nos colonnes, en les rendant le plus attrayantes possible.

Il pourra nous arriver de commettre des erreurs. Qu'on nous le dise. Toujours nous serons disposés à recevoir les conseils, les avertissements ou les critiques de nos lecteurs, surtout de nos supérieurs.

Notes Locales.

En revenant d'Acton Vale, dimanche soir, notre rédacteur a été victime d'un accident de voiture, qui a failli lui coûter la vie.

Monsieur l'abbé J. G. Roy, professeur distingué du Séminaire de St Hyacinthe, et M. Stanislas Lemay, collaborateur aux "Vacances," de passage ici mardi, étaient les hotes de M. J. B. Tarte, maire.

A une assemblée tenue dans la Salle du Marché, lundi, le 16 courant, M. John Massé, marchand, a été élu par acclamation, Commissaire d'Eccles pour le village de Roxton Falls. C'est la troisième année que ce monsieur exerce cette charge, et il s'en est toujours acquitté avec honneur. Nos plus sincères félicitations.

Mardi dernier, M. Henri Roussin, fils de notre estimé concitoyen, M. G. Roussin, conduisait à l'autel Melle. Emma Gaudreau, fille de M. P. Gaudreau, de Biddeford, Me. Après la bénédiction nuptiale, donnée par monsieur l'abbé Santenac, les deux jeunes époux sont partis pour un voyage. Qu'ils acceptent les souhaits de bonheur des "Vacances."

Pendant l'absence des Frères Maristes, des voyous se sont introduits par effraction dans leur maison. Ils mirent tout au pillage, principalement l'appartement du Frère Directeur, ou l'on a trouvé deux verres sur une table; ce qui fait supposer que les auteurs du méfait sont deux. Une enquête aura probablement lieu.